

Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 5, 2023 - 14:20



Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Puncak Manggis, 5 November 2023 - Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, Sukabumi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat pada hari Minggu ini. Dalam suasana hangat, warga masyarakat dengan senang hati

menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas yang membawa sejumlah pesan penting.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripda Johannes Simanjuntak tidak hanya memberikan himbauan, tetapi juga membuka kesempatan bagi warga masyarakat untuk bercurhat. Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi landasan untuk mendengarkan aspirasi warga.

Dalam himbauannya, Bripda Johannes Simanjuntak mengajak warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Apabila ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, dia mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WhatsApp.

Selain itu, Bripda Johannes Simanjuntak memberikan pesan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Ia juga mengingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan meminta warga melaporkan jika mereka mengetahui atau melihat tindakan semacam itu.

Dalam upaya menjaga kesehatan, Bripda Johannes Simanjuntak mengingatkan warga untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari untuk menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Himbauan lain yang disampaikan adalah larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar karena hal ini dapat berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.

Selama kegiatan berjalan, kondusif, dan penuh keramahan, Bripda Johannes Simanjuntak berhasil menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat Desa Puncak Manggis. Dengan semangat dan kesadaran bersama, mereka berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta mencegah tindakan yang merugikan.